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Diario Reflexivo 

Al inicio de este curso la palabra investigación me parecía interesante y retante.  

Interesante porque en escuela superior pude trabajar con una investigación científica, pero 

retante porque sabía que a nivel de maestría no sería tan fácil.  Al inicio de esta clase también fue 

frustrante pues no podía trabajar con el tema que deseaba.  Pero a medida que todo se fue 

desarrollando y con la búsqueda de literatura, la búsqueda de conceptos y el desarrollo de cada 

parte fui adquiriendo el conocimiento necesario para trabajar el proceso de investigación.  Es 

bien importante tener conocimiento del tema e ir dando forma al trabajo desde su fundamento. 

Durante este trayecto y ya que estoy en la etapa final del trabajo, puedo comprender cuan 

necesario e importante es tener conocimientos sobre investigación en el área de diseño 

instruccional y para cualquier área profesional donde se trabaje con personas y tecnología.  El 

factor tiempo es muy importante y determinante pues a medida que se va desarrollando el trabajo 

investigativo, este nos exige más tiempo y más dedicación, sobretodo en la búsqueda y análisis 

de literatura.  Realmente es muy arduo el trabajo investigativo y el proceso para realizar cada una 

de sus partes es muy retante pero a la misma vez interesante por el proceso de enseñanza-

aprendizaje que se va dando y nos enriquece académica y profesionalmente. 

La experiencia de ir desarrollando esta propuesta en cada una de sus partes e ir 

integrando las mismas hasta ver el trabajo realizado es de mucha satisfacción.  Esto solo son los 
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primeros pasos de una propuesta investigativa y se siente muy bien con la experiencia y el 

proceso de enseñanza-aprendizaje, me imagino que en algún momento tendremos la oportunidad 

ya como diseñadores instruccionales de trabajar o colaborar con una investigación completa.  Ya 

tenemos las bases solo nos falta ponerlas en práctica y atrevernos a hacerlo.  Por supuesto, en el 

futuro me gustaría tener el tiempo para la investigación, realizarla y obtener los resultados; ya 

que sería muy interesante y daría paso a seguir desarrollándome por esta área investigativa en la 

educación. 


